

Exposición de "Asiete"

Un total de siete jóvenes estudiantes de Escuelas de Arte de la región han presentado en el Don Diego pinturas y esculturas, de estilo joven y novedoso, del 14 al 30 de junio.

El grupo, que ha tomado para esta ocasión el nombre de colectivo "Asiete", presenta obras con renovado contenido y temática a lo que habitualmente se presenta en este tipo de exposiciones por esta zona.

Exposición de fotos del Seminario

Las parroquias solaneras han sido los lugares elegidos para mostrar una exposición de fotos del Seminario Diocesano de Ciudad Real. A lo largo del reportaje gráfico se pudo conocer la vida de antes en ese centro, así como curiosidades de la vida de los futuros sacerdotes.

Nuevos uniformes para la Banda de Jesús

La Banda de Cornetas y Tambores de Jesús Rescatado, que ya cuenta con más de 32 años de vida, estrenaba con motivo de las fiestas del Ofrecimiento a su titular un nuevo traje. En este caso la indumentaria es similar a la del Ejército de Aire.



El paro bajó en mayo

De 869 a 837, es decir 32 personas menos, registraba el índice de parados al concluir el mes de mayo, según fuentes del INEM. Los sectores han registrado los siguientes descensos en la comarca de La Solana. En industria se ha pasado de 283 a 293, servicios de 188 a 182, construcción de 239 a 220, agricultura de 77 a 71, y finalmente en el sector de sin empleo anterior se ha pasado de 82 parados a 71. El único sector en el que ha subido el paro ha sido el de industria.

Sucesos

Accidente mortal en la carretera de Herrera

Sobre las cuatro de la tarde del lunes 9 de junio la Policía Local acudía al kilómetro 10 del carreterín de Herrera. Allí comprobó cómo un vehículo conducido por Ángel Rodríguez Barrios, de 32 años, natural de Campo de Criptana y vecino de Alcázar, se encontraba cadáver a unos 30 metros del coche que conducía, que a la misma distancia se había salido de la carretera en una curva, despidiendo al único pasajero al dar varias vueltas de campana y encontrando el cuerpo en un sembrado de cebada.

Arden la lona de un camión y varias cortinas

A las 5.15 de la madrugada del martes 10 de junio se comunicaba a la Policía Local que se encontraba ardiendo la lona de un camión, aparcado en el Rasillo de Santa Quiteria. A la misma hora se procedía a extinguir el fuego en las cortinas de varios domicilios, ocasionando desperfectos en las puertas. Concretamente en los números 9 y 15 de la calle Salmerón y el número 1 de la calle Vergel.

Rueda un coche sin conductor

En la mañana del lunes 19 de mayo el vehículo Peugeot matrícula V-1216-EP, era aparcado por su propietario en la calle Valencia, quedando dentro del coche la suegra del conductor. Según la Policía Local, no se deberían adoptar en el aparcamiento las medidas de seguridad necesarias y el coche comenzó a rodar por el Rasillo de Santa Quiteria, colisionando primero con un turismo que circulaba por la glorieta y posteriormente impactaba contra la casa situada entre las calles Soledad y Santa Quiteria.

La ocupante sufría heridas de carácter leve en la región frontal y el coche diversos desperfectos materiales, así como el otro vehículo con el que colisionó.

Billetes falsos de 10.000 pesetas

Un billete falso de diez mil pesetas era detectado en un bar de la localidad el día 28 de mayo. Con tal motivo se avisó a los vecinos para que apreciaran el tacto de los mismos, así como los dibujos para evitar fraudes.

Detenido en el interior de un domicilio

Sobre las 13.15 del día 2 de junio era detenido el joven de 25 años que responde a las iniciales A.P.C., natural de Ciudad Real y con residencia en Manzanares. Fue sorprendido en el interior de una vivienda de la calle Cárcel Vieja, siendo reducido precisamente por el policía municipal jubilado Cayetano Serrano, hasta que llegó la Policía Local y era trasladado a dependencias municipales.